
Kantonsrat St.Gallen 61.19.39 

 

 

 

  

Einfache Anfrage Sulzer-Wil: 

«Erhöhung der Kinderabzüge bei den Bundessteuern: Wie hoch sind die Steuerausfälle für 

den Kanton St.Gallen? 

 

 

Das nationale Parlament hat in der Herbstsession mit der Erhöhung der Kinderabzüge bei den 

Bundessteuern ein Steuergeschenk in Höhe von über 350 Mio. Franken beschlossen. Die Kan-

tone, die ebenfalls betroffen sind, konnten sich in diesem Rahmen nicht äussern. Profiteure der 

Steuersubvention sind ausschliesslich gut situierte Familien, die eigentlich keine Entlastung nötig 

haben. Die Hälfte der Familien hat gar nichts davon. Für die SP ist dies das Gegenteil einer sozi-

alen Familienpolitik und reine Umverteilung nach oben. Damit wird kein einziges familien-, sozial- 

oder wirtschaftspolitisches Problem gelöst. 

 

Der Entscheid wird finanzielle Folgen für den Kanton St.Gallen haben. Und das vor dem Hinter-

grund, dass die Regierung damit rechnet, dass sich die Haushaltssituation ab 2021 wesentlich 

verschlechtern wird. 

 

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie hoch sind die Steuerausfälle für den Kanton St.Gallen aufgrund des Entscheides aus 

Bern? 

2. Wie viele Steuerpflichtige im Kanton St.Gallen profitieren massgeblich von diesem Steuerge-

schenk?»  

 

 

2. Oktober 2019 Sulzer-Wil 
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